

Die Tournee wurde ersatzlos abgesagt - bitte die Tickets dort zurück geben, wo sie gekauft wurden!

Aufgrund des aktuellen Infektionsgeschehens der Covid-19 Pandemie und der damit einhergehenden Restriktionen für Veranstaltungen muss die Vetrarsól - Europa-Tour von Árstíðir im Dezember 2021 leider abgesagt werden. Tickets können an den entsprechenden Vorverkaufsstellen zurückgegeben werden.

Vetrarsól - Ein isländisches Weihnachtserlebnis mit Árstíðir

Das jährliche Weihnachtskonzert von Árstíðir ist eine Tradition, die bis ins Jahr 2008 zurückreicht, dem gleichen Jahr, in dem die Band gegründet wurde. Um die dunkelsten Tage im Dezember entfernt sich die Gruppe für einen besonderen Abend von ihrem normalen Repertoire. Mit einer Mischung aus traditionellen isländischen und nordischen Weihnachtsliedern, die speziell für diesen Anlass arrangiert wurden umarmen sie die Weihnachtsstimmung. Um das ganze abzurunden gibt es einige Geschichten über isländische Weihnachtstraditionen. Jedes Jahr findet die Show in der gleichen Holzkirche, bekannt als Friðkirkjan, im Herzen von Reykjavík statt. Diese Tradition hat sich zu einem beliebten Ereignis unter den Fans der Band entwickelt.

Seit 2018 hat Árstíðir die Tradition auf Europa ausgeweitet und nimmt die Show in den Wochen vor Weihnachten mit auf Tournee. Der Titel "Vetrarsól" bedeutet übersetzt "Wintersonne" - während des Konzerts erhellt die Band die winterliche Dunkelheit mit intimen Arrangements und harmonischem Gesang.

Aufgrund der Pandemie wurde Vetrarsól im Jahr 2020 in ein Online-Event umfunktioniert, bei dem das Konzert aus ihrer geliebten Friðkirkjan in Reykjavík gestreamt wurde. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg mit Anhängern aus aller Welt, die sich der Band anschlossen, um die Feiertagsstimmung auf nordische Art zu feiern.

Aufgeregt - und mit gedrückten Daumen - freut sich die Band, ankündigen zu können, dass die Vetrarsól-Show im Dezember 2021 wieder auf Tour durch Europa gehen wird. Begleiten Sie die Band zu einem unvergesslichen Abend voller Musik und isländischer Weihnachtstraditionen.

Vetrarsól - An Icelandic holiday experience with Árstíðir

Árstíðir's Annual Holiday Concert is a tradition that dates back to 2008, the same year as the band was founded. Around the darkest days of December, and for one special evening the group ventures away from their normal repertoire and embraces the holiday spirit with a mixture of traditional Icelandic and Nordic Christmas songs specially arranged for the occasion. And some stories about Icelandic holiday traditions to top it off. Every year the show takes place in the same wooden church known as Friðkirkjan, in the heart of Reykjavík, and the tradition has become a beloved event among fans of the band.

Since 2018 Árstíðir has extended the tradition to include Europe, taking the show on the

road in the weeks leading up to Christmas. The title 'Vetrarsól' translates to 'winter sun' and during the concert the band lights up the winter darkness with intimate arrangements and harmonized singing.

Due to the pandemic Vetrarsól was turned into an online event in 2020, with the concert streamed from their beloved Fríkirkjan in Reykjavík. The event was a popular success with devotees from around the globe joining the band in the and celebrating the holiday spirit the nordic way.

Excited – and with fingers crossed – the band is happy to announce that the Vetrarsól show will be back on the road across Europe in December 2021. Join the band for an unforgettable evening of music and Icelandic Christmas traditions.

Doomstar Bookings present

Vetrarsól - An Icelandic holiday experience with Árstíðir

12.01.2021 Flensburg, DE @ Flensborghus

12.02.2021 Haarlem, NL @ Patronaat

12.03.2021 Utrecht, NL @ TivoliVredenburg / Cloud 9

12.04.2021 Twist, DE @ Heimathaus

12.05.2021 Délemont, CH @ SAS

12.06.2021 Cologne, DE @ Kulturkirche

12.07.2021 Berlin, DE @ Franz Club

12.08.2021 Dresden, DE @ Schauburg

12.09.2021 Budapest, HU @ Dürer Kert

12.10.2021 Prague, CZ @ Futurum

12.11.2021 Salzburg, AT @ Rockhouse

12.12.2021 Vienna, AT @ Arena

12.13.2021 Tübingen, DE @ Sudhaus

12.14.2021 Thun, CH @ Mokka

12.15.2021 Aarau, CH @ Kiff